

Mein bester Freund

Mein bester Freund heißt František, aber ich nenne ihn Fero oder Feri. Er ist schon 18 Jahre alt. Ich kenne ihn seit erster Klasse der Grundschule, aber er ist meinen echten Freund nur vor 5 Jahre geworden.

Fero sieht älter als seine Zeitgenossen aus. Seine Figur ist nicht schlank, aber er ist höher als ich so scheint er dick nicht. Auf seinem Kopf hat er kurze dunkle Haare. Seine große braune Augen, volle Lippen und große Nase wirken nett auf seinem runden Gesicht. Er mag lässige Kleidung anhaben. Meistens trägt er lose Jeans, buntes Hemd und wenn es ist kalt einfarbige Jacke mit Kapuze.

Er ist bockig und er hat viel Ärger wenn es ist nicht nach ihm. Aber er ist verlässlich. Er kann gut betuern. Deshalb organisiert er alles wenn wir gehen irgendwo. In seiner Freizeit arbeitet er in Tesco. Er studiert die Verkehr Mittelschule in Trnava denn er möchte ein Flieger werden.

Wir haben viel Zeit zusammen in der Grundschule verbracht und wir haben gemeinsame Hobbys. Deshalb ist er mein bester Freund auch zwei Jahre nach dem Abschluss der Schule.

Marián Opiela II.E

Mein bester Freund

Mein bester Freund heißt František, aber ich nenne ihn Fero oder Feri. Er ist schon 18 Jahre alt. Ich kenne ihn seit erster Klasse der Grundschule, aber er ist meinen echten Freund nur vor 5 Jahre geworden.

Fero sieht älter als seine Zeitgenossen aus. Seine Figur ist nicht schlank, aber er ist höher als ich so scheint er dick nicht. Auf seinem Kopf hat er kurze dunkle Haare. Seine große braune Augen, volle Lippen und große Nase wirken nett auf seinem runden Gesicht. Er mag lässige Kleidung anhaben. Meistens trägt er lose Jeans, buntes Hemd und wenn es ist kalt einfarbige Jacke mit Kapuze.

Er ist bockig und er hat viel Ärger wenn es ist nicht nach ihm. Aber er ist verlässlich. Er kann gut beteuern. Deshalb organisiert er alles wenn wir gehen irgendwo. In seiner Freizeit arbeitet er in Tesco. Er studiert die Verkehr Mittelschule in Trnava denn er möchte ein Flieger werden.

Wir haben viel Zeit zusammen in der Grundschule verbracht und wir haben gemeinsame Hobbys. Deshalb ist er mein bester Freund auch zwei Jahre nach dem Abschluss der Schule.